

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen lieben Zeichen des Mitgefühls,
die wir beim Abschied von meiner lieben Frau und unserem lieben Mami

Ruth Schellenberg-Angst

erfahren durften.

Besonders Danken wir

- allen, die Ruth im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind
- Pfarrer Dominik Zehnder für die tröstende und würdige Abschiedsfeier
- Susanne Rathgeb für die wunderschöne musikalische Begleitung
- für die vielen schönen Karten, die Blumen und die grosszügigen Spenden

Wir haben einen lieben Mensch verloren, Du bleibst in unseren Herzen.

Bülach, im Februar 2021

Die Trauerfamilie